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PRESENTS : Mmes BLAY Marie Line - BUFFIERE Sandrine - COMBEAU Anne Marie - LONGUEVILLE Nathalie - 
MM. LACOUR Eric (Président) - ALLARD Samuel - BEAUGIER Julien - BLOND Jean-Louis - BLONDY Jonathan - 
COUPLET Jacques - COMBEAU Jean-Jacques - DEMARET Patrick - ETCHART Roland - FAURE Daniel - LACOTTE 
Jean Joël - LAGARDE Bernard - MERY Didier - RAIGNIER Christian 
EXCUSES : Mme TRIBOULT Aurore - MM. BESSON Bernard - BOUDY Fabrice - HAUTIER Benjamin - EL KOUN 
Rachid - LE ROUX Patrick - THOMAS Gilles - Dr JOLLIS Didier  
 
PREPARATION ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
L’Assemblée Générale Financière du District aura lieu dans une semaine, le lundi 15 novembre à l’Auditorium 
de Bassillac dans la salle Daniel Buffiere. 
Jonathan Blondy présente le diaporama qui sera visionné lors de l’Assemblée Générale.  
Le contenu du document, après deux légères modifications, est voté à l’unanimité des 18 membres présents. 
Les volontaires pour tenir les tables d’émargement sont désignés en séance avec le rappel des règles 
sanitaires à faire respecter. 
Concernant la situation actuelle, les finances du District sont saines notamment grâce à un suivi mensuel qui 
permet d’adapter nos dépenses en fonction des recettes. 
 
POINT AVANCEMENT DLA 
Le groupe de travail se réunira le lundi 22 novembre après la présentation lundi 14 novembre des trois 
experts candidats pour travailler sur le dossier. 
 
PROPOS DU PRESIDENT  
Eric Lacour présente les stagiaires de l’éducation nationale qui seront présents pendant les périodes 
scolaires. 
Il note avec satisfaction l’engagement de RAZAC en futsal qui remplacera l’exempt dans la poule de 8, ce qui 
fortifie ce championnat départemental. 
Il fait état des remerciements des 4 dirigeantes des clubs du District de la Dordogne présentes à 
Clairefontaine pour le week-end des bénévoles. 
Il rappelle que les dossiers pour l’obtention des Labels Jeunes et Seniors doivent être déposés avant le 15 
décembre, via Footclubs pour les Labels FFF Jeunes et via Google Forms pour le Label Seniors LFNA. 
Il demande aux membres du Comité de fournir des pistes pour les reportages de LFNA TV. 
Il félicite les 3 équipes toujours qualifiées en Coupe de France : LIMENS JSA, TRELISSAC ANTONNE PERIGORD 
et BERGERAC PERIGORD. 
Il met au vote une proposition du COC CHAMIERS qui souhaite faire évoluer son équipe U15 féminine dans 
le championnat de la Dordogne U15. Après une bonne discussion, la demande est accordée par 10 voix pour 
et 8 voix contre. 
Il commente le stage U15 regroupant les Districts 24 et 47 et remercie les éducateurs présents pour la qualité 
de leurs interventions. 
Il donne les informations sur le dernier PV de la Ligue et en particulier sur les subventions des Districts, les 
contrats d’objectifs et la réforme du Statut de l’Arbitrage. 
 
Jonathan Blondy quitte la réunion pour arbitrer une rencontre de futsal. 
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INTERVENTION DU SECRETAIRE GENERAL  
Patrick Demaret fait approuver à l’unanimité le dernier PV du Comité de Direction du 21 septembre 2021. 
Il présente, au nom du Comité, les condoléances aux familles pour les décès de Harouna Samaté (joueur de 
Villefranche de Lonchat) et de Jean Cellerier (dirigeant du club de Campagnac Daglan St Laurent). 
Le Comité souhaite avec émotion un prompt rétablissement à Franck Autiere suite à son hospitalisation. 
Patrick Demaret commente ensuite les points présentés lors de la prochaine Assemblée Générale financière 
du District, à savoir : 

- Point sur les compétitions féminines et leur avenir. 
- Alignement des U18 sur les autres districts de la Ligue. 
- La licence sur les plateaux débutants. 
- Les changements de règlements sur les terrains et le foot loisirs à 8. 

Il fait état de son entretien téléphonique avec le Docteur Turtier. 
Il félicite Benjamin Hautier et les membres de la CDA pour la clarté et la convivialité des remises des dotations 
lors de la dernière promotion des arbitres et aussi des arbitres assistants bénévoles. 
Il termine avec les courriers envoyés aux différents élus du département. 
 
INTERVENTION DU TRESORIER 
Jean Jacques Combeau explique que la prochaine échéance de paiement des clubs arrive mi-novembre, il 
espère que les clubs qui n’ont pas encore payé les arbitres de la saison auront anticipé cette échéance. 
Il signale que, avec le passage sur un réseau fibre au District (arrêt du réseau internet fourni aux Districts par 
la FFF), le WIFI sera opérationnel dans le mois de novembre et accessible dans les bureaux des commissions. 
 
COMPTE RENDU DE LA COMMISSION DES FINANCES 
Bernard Lagarde fait état du dernier PV de la commission des finances. 
Les souhaits et demandes de la commission sont discutés en séance à savoir : 

- Devis complet des artisans intervenant dans la rénovation de la laverie (voté à l’unanimité). 
- Demande de devis pour la porte d’entrée et la rénovation des 4 bureaux du secrétariat (accord de 

principe). 
- Présentation du projet de modification de l’entrée du District avec un sas à l’extérieur et une entrée 

pour handicapés ; 
- Il remercie Marie Annick Dujarri d’avoir proposé à Eric Lacour la démarche, à titre exceptionnel, d’une 

demande de déduction conséquente sur la taxe foncière du District. 
- L’achat d’un kit d’oreillettes de 240 € pour les stages d’arbitres et l’aide au Futsal par la participation 

du district pour payer un arbitre sur deux est voté à l’unanimité. 
- Devant la demande grandissante des clubs pour le remplacement des tablettes pour la FMI, la 

commission cherchera un moyen via la FFF ou un vendeur privé de faire un achat groupé. 
 
TOUR DE TABLE 
- Julien Beaugier signale que le prochain tirage de la Coupe du Département et du Challenge Seripub24.fr 
aura lieu le jeudi 18 novembre. Le tirage suivant comprendra l’ensemble des coupes, il sera public et organisé 
dans un club. 
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- Sur proposition de Jean Joël Lacotte, Didier Mery remplace Vincent Aimont à la Commission d’Ethique et 
Eric Sarlat sera présenté à la Commission Régionale des Délégués sur proposition de la Commission 
Départementale qu’il préside. 
 
- Nathalie Longueville souhaite que les lettres d’excuses pour non-présentation à la commission de discipline 
ne soient recevables que jusqu’à la veille de la réunion à 16 heures. Elle signale également une recrudescence 
des incivilités sur les terrains de Dordogne. 
Elle demande également que le District se positionne sur les droits et les devoirs de Greg Petit pour la 
diffusion en direct des matchs sur sa page Facebook GP Sport 24. Eric Lacour le recevra rapidement. 
 
 
 
 
  Le Président,      Le Secrétaire Général, 
 
 
  Eric LACOUR      Patrick DEMARET 
 


